

さんようおのだウォッチング Watching

SCENE 1

触れて 聴いて 山響サマーコンサート

音 樂の楽しさを感じてもらうことを目的に、6月22日、不二輸送機ホールで「山響サマーコンサート」を開催。439人の観客が山口交響楽団による生演奏を楽しみました。恒例となった楽器体験と指揮者体験も実施し、参加者たちは普段なかなかできない体験に挑戦していました。



開演前に実施した楽器体験コーナー

SCENE 3

厚狭商店街の昔を探ろう 商店街フィールドワーク

厚 狭小学校5年生が7月9日、「つくろう 未来の厚狭のまち」をテーマに厚狭商店街周辺のフィールドワークを実施。児童は23店舗と寺社を訪問し、創業のきっかけや最盛期の商店街の様子等を質問していました。2学期には、どうすれば商店街が盛り上がるかの提案をする予定です。



福田屋本店でのインタビュー



店内で配布していた回収ボトルを藤田市長から受け取る子どもたち

SCENE 2

家庭からの廃食油回収 「すてる油で空を飛ばう」

家 庭から出る廃食油を飛行機の燃料(SAF)として再生させるプロジェクトが、7月5日、市内でスタート。市内のスーパーマーケット(まるき、アルク、マルキュウ)7店舗に回収ボックスが設置されました。脱炭素・資源循環型社会の実現に向けて、ご協力をお願いします。
[市HP]



SCENE 4

母校で講演会 プロゴルファー生源寺龍憲選手

竜 王中学校で、7月9日、同校出身のプロゴルファーである生源寺龍憲選手の講演会が開催されました。好成績で活躍を続ける生源寺選手は、竜王中学校全生徒と赤崎小学校6年生を前に、「勉強は選択肢を広げる」「興味のあることを見つけて自分の成長に繋げてほしい」と話しました。